

Discours – la cérémonie d’ouverture du projet au camp Kokolo

Mesdames et messieurs,

Je m’appelle Murtaza Rawji et je suis le consul honoraire de la République tchèque en République démocratique du Congo. Je suis heureux d’être ici aujourd’hui pour représenter la République tchèque qui a contribué financièrement d’un montant de 17 829 euro pour ce projet que nous sommes en train d’installer.

La République démocratique du Congo est au centre de l’intérêt de la République tchèque depuis les années 20. Le premier consulat honoraire a été ouvert en 1929 et l’Ambassade de l’ancienne Tchécoslovaquie a été ouverte en 1948.

La République tchèque supporte sérieusement le développement économique, social et démocratique du peuple congolais. L’un des moyens de son support sont des projets de coopération au développement.

Les projets au développement qui sont réalisés par la République tchèque par exemple en Afghanistan, Ethiopie, Mongolie ou en ex-Yougoslavie sont l’expression de la solidarité du peuple tchèque vis à vis les pays moins développés. Je suis content que les Kinois sont aujourd’hui aussi les bénéficiaires de cet aide.

Les moyens financiers que la République tchèque, qui est une petite nation au milieu de l’Europe de 10 millions d’habitants, peut offrir sont limités. Il est d’autant plus important que ces moyens soient acheminés vers des gens les plus nécessiteux et les groupes les plus vulnérables, ce qui est le cas ici au camp Kokolo.

La contribution tchèque a aidé à renover un pavillon de maternité de l’hôpital. Le projet a permis d’agrandir le pavillon par la construction d’un bâtiment préfabriqué, de mettre en place un équipement d’accueil comme les lits et les chaises d’accouchement et d’acheter les instruments chirurgiens et les nouveaux matelas.

J’espère que ces installations vont améliorer l’accès aux soins médicaux aux femmes et aux filles de Kinshasa et aux nouveaux-nés.

Pour terminer mon discours j’aimerais de hautement apprécier le travail de la mission européenne EUSEC, qui conseille et assiste RDC en matière de réforme du secteur de la sécurité. La République tchèque soutient EUSEC dans toutes ses activités.

Son Excellence Jaroslav Siro, l’Ambassadeur de la République tchèque au Nigéria, qui est responsable pour la RDC, et tout le collectif de l’Ambassade vous communique les meilleurs salutations de sa part.

Merci pour votre attention.